

Visuelle Wahrnehmung verstehen: ISB beteiligt sich an EYEVIDO GmbH

Mainz, 3. Juni 2016. Die Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB) beteiligt sich über zwei Tochtergesellschaften an der EYEVIDO GmbH. Das Koblenzer Unternehmen hat ein Crowd-Eyetracking-Verfahren entwickelt, mit dem Blickbewegungen von Personen webbasiert aufgezeichnet und ausgewertet werden können.

Bei der Anwendung von Eyetrackingverfahren im Marketing- und Usability-Bereich wird erfasst, wie Benutzer mit einem Produkt interagieren und worauf sie ihre Aufmerksamkeit legen. Das Aufzeichnen der betrachteten Punkte auf dem Bildschirm ist dabei wichtig, da Blickbewegungen unterbewusst gesteuert werden und Einblicke in die Wahrnehmung potenzieller Kunden erlauben.

EYEVIDO hat eine Software und Infrastruktur entwickelt, mit der Eyetrackingstudien webbasiert durchgeführt werden können. Digitale Inhalte wie Webseiten oder Videos können von den Probandinnen und Probanden an handelsüblichen Computern getestet werden. Ihnen wird hierzu ein Eyetracker von EYEVIDO zur Verfügung gestellt. Die Datenerhebung ist überall und jederzeit laborunabhängig möglich. Auf diese Weise sind individuelle Studien im Marketing- und Usability-Bereich sowie in der Forschung einfach und kostengünstig möglich. Kunden können frei wählen, ob sie selbst Studien mit der EYEVIDO-Software durchführen oder bei EYEVIDO buchen möchten.

Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB)

KATRIN KOLIBIUS
Stellvertretende Pressesprecherin
Holzhofstraße 4
55116 Mainz

Telefon: 06131 6172-1607
Telefax: 06131 6172-1299
Internet: www.isb.rlp.de
E-Mail: katrin.kolibius@isb.rlp.de

„Während meiner Forschungstätigkeit an der Universität Koblenz bin ich sehr schnell an die Grenzen der marktüblichen Eyetracking-Produkte gestoßen. Viele Experimente waren mit den vorhandenen Systemen extrem aufwändig oder unmöglich durchzuführen. Vor diesem Hintergrund entstand die Idee, das Thema Eyetracking neu anzugehen und meine Erfahrungen in eine neue Software einfließen zu lassen“, erläutert Dr. Tina Walber ihre Gründungsidee und fügt hinzu: „Wir freuen uns, mit Unterstützung der ISB unsere Lösung nun breiter in den Markt bringen zu können und auch anderen Anwendern einen einfacheren, flexibleren und günstigeren Einsatz von Eyetracking zu ermöglichen.“

Die Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB) investiert über ihre Tochtergesellschaften, die VMU Venture-Capital Mittelrhein Unternehmensbeteiligungsgesellschaft mbH, sowie die FIB Fonds für Innovation und Beschäftigung Rheinland-Pfalz Unternehmensbeteiligungsgesellschaft mbH, in das innovative Unternehmen und steht beratend mit einem breiten Netzwerk zur Seite.

Brigitte Herrmann, Geschäftsführerin der VMU und der FIB sowie Bereichsleiterin Venture Capital der ISB, unterstreicht das Engagement: „Wir freuen uns sehr, dass wir mit EYEVIDO ein junges Unternehmen unterstützen, das aus einem universitären Umfeld entstanden ist und mit seinem innovativem Produkt ein starkes Wachstumspotential aufweist.“ Mischa Jung, Investment Manager bei der ISB, ergänzt: „Das Crowd-Eyetracking-Verfahren von EYEVIDO verändert durch seine hohe Flexibilität und seinen günstigen Preis die Einsatzmöglichkeiten von Eyetracking erheblich, so dass das neue Verfahren nach unserer Einschätzung auf großes Kundeninteresse stoßen wird.“

Über die Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB):

Die Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB) ist das Förderinstitut des Landes Rheinland-Pfalz mit Sitz in Mainz und zuständig für die Wirtschafts- und Wohnraumförderung. Im Rahmen der Finanzierung von Start-Ups und jungen Unternehmen investiert der Venture-Capital-Bereich der Förderbank über derzeit 12 Beteiligungsfonds in die Entwicklung und Markteinführung innovativer Produkte, Dienstleistungen und Verfahren.

Über VMU Venture-Capital Mittelrhein

Unternehmensbeteiligungsgesellschaft mbH:

Die VMU ist eine von Sparkassen aus der Region Mittelrhein, der Handwerkskammer Koblenz sowie der ISB gegründete Beteiligungsgesellschaft, die in innovative und wachstumsstarke Unternehmen aus der Region Mittelrhein investiert. Die Geschäftsbesorgung des Fonds erfolgt durch den Bereich Venture Capital, Beteiligungen der ISB.

Über FIB Fonds für Innovation und Beschäftigung Rheinland-

Pfalz Unternehmensbeteiligungsgesellschaft mbH:

Die FIB ist eine von der ISB und der tbg – Technologie-Beteiligungs-Gesellschaft mbH gegründete Beteiligungsgesellschaft, die in rheinland-pfälzische Unternehmen mit innovativen und beschäftigungsintensiven Projekten investiert. Die Geschäftsbesorgung des Fonds erfolgt durch den Bereich Venture Capital, Beteiligungen der ISB.